

2020年5月26日

塾生の皆様・保護者の皆様へ

### 校舎・教室での対面指導の開始にあたって

新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、塾生・保護者の皆様におかれましては、長期にわたる休校や自粛生活で、大変な苦勞をされていることと拝察いたします。また、入試までの時間が限られる中、学習への不安や焦りを感じていらっしゃる方も多いことと存じます。

さて、私ども河合塾は、感染予防・拡大防止のため、4月の開講当初よりWebを活用した自宅での受講へ切り替えて授業・指導を行ってまいりましたが、このたび緊急事態宣言が解除された地域より順次、校舎・教室での対面指導を開始することをお知らせいたします。

私どもは、新型コロナウイルスとの長期戦を覚悟しなければならないからこそ、「ウイルスを正しく恐れ、感染予防と拡大防止に取り組みつつ、可能な限り子どもたちの日常生活と学びの機会を守る」ことが大切だと考えました。

今後の人生に大きな影響を与えるこの時期の学びや進路選択は、先延ばしのできないものです。そのための学びの場と機会を提供し、一人ひとりへの手厚い指導・サポートを行うことが、私ども河合塾の使命だと考えます。

塾生・保護者の皆様の不安や焦りを少しでも取り除けるよう、教職員一体となって、できうる限りのサポートを行ってまいります。

対面指導の開始にあたっては、塾生の皆様の安全を最優先し、感染予防・拡大防止策を徹底してまいりますので、どうぞご安心ください。

なお、今後、行政機関からの要請・指示があった場合には、方針を変更することがありますので、ご了承くださいますようお願い申し上げます。

学校法人河合塾 理事長

